



C'est toujours pareil : alors que nous sommes tous à table, ma sœur, 12 ans, est en retard parce qu'elle est en train de se pomponner devant son miroir.

... **Ses longs cheveux tressés, son visage maquillé de terres de couleur, parfumée d'huiles végétales** ... Quand elle sort de sa chambre, elle est si belle que je pense toujours que la reine Sophonisbe devait être comme elle.

Mais qui était donc Sophonisbe ? Je l'ai appris ce matin à l'école : c'était la très belle épouse de Syphax, roi de la Numidie, une région de l'antique Algérie. Après une dure bataille, Syphax fut vaincu par un autre roi, du nom de Massinissa, qui devint à son tour roi de Numidie. Fasciné par la beauté de Sophonisbe, Massinissa l'épousa, bien qu'elle fut la femme de son adversaire.

Ce que j'aime le plus, dans le personnage historique de Sophonisbe, c'est son amour pour sa patrie, l'Algérie punique, à laquelle elle a toujours été fidèle.

Je me demande si la cour de Numidie devait attendre Sophonisbe, quand elle se préparait, aussi longtemps que nous devons attendre ma sœur !



